

Crónica del Encierro Infantil

Como cada año se da cita en la calle de los toros numeroso público expectante. El cántico del encierro se repite hasta en tres ocasiones, justo antes de tirar el chupinazo.



*Virgen de los Olmos
Patrona de Maranchón
Nos gule en el encierro
Dándonos su bendición*

*Viva la Virgen de los Olmos, VIVA!!!
Viva Maranchón, VIVA!!!*



Entre cántico y cántico los corredores estiran y calientan sus músculos para estar a punto para la carrera que transcurre por la calle Real hasta la plaza del Ayuntamiento.

A falta de un par de minutos para que suene el primer cohete, los corredores, como todos los días, se desean suerte.

La manada corre compacta y a toda pastilla hasta final. A lo largo de todo el recorrido no se produce ninguna caída; el único inconveniente...que los abuelos no pueden seguir la velocidad de sus nietos en la carrera.

En este encierro se da por sentado el valor de todos los corredores premiando la mejor vestimenta entre los mismos.



Fotos: David Arfio, Fernando Muñoz, Iglesias